

DOCUMENTO EXPLICATIVO



Explicación:

La imagen trata de la alianza que Dios tuvo con el pueblo de Israel, y que Dios tiene con las personas desde el comienzo de esta alianza. La imagen de la izquierda representa a Dios, en el cielo. La imagen del centro representa la alianza con un símbolo de dos personas dándose la mano. La imagen de la derecha es un pueblo, y representa al pueblo, las personas con las que Dios tiene una alianza.

"¡Dios cuida de Israel, y nunca duerme! Dios te cuida y te protege; Dios está siempre a tu lado." (Salmo 121). Esta frase muestra la fidelidad que Dios tiene con el Pueblo, Dios lo cuida sin descanso, te protege y nunca te abandona. Dios es fiel al Pueblo y lo protege.

"Reconocer que el Señor nos ama es fundamental para tomar una buena decisión, y nos tranquiliza sobre lo que no podemos controlar ni predecir: la salud, el futuro, los seres queridos, nuestros planes. Lo que importa es que nuestra confianza esté puesta en el Señor del universo, que nos ama inmensamente y sabe que podemos construir con Él algo maravilloso, algo eterno" (Catequesis 7 de diciembre de 2022 en la ciudad del Vaticano. Aquí el Papa Francisco explica que Dios se preocupa por nosotros y que nos ama inmensamente, Dios es fiel a nosotros y se alía con nosotros.

Marco Calavia León, 2ºB RELIGIÓN